

《单词百科:PAI是什么意思?PAI怎么发音?PAI的解释和用法》

英语单词PAI是什么意思?PAI怎么读?PAI怎么发音?简答网为您整理了PAI的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



PAI怎么读

PAI的读音:[paɪ]

PAI的意思

1、abbr.process automation interface 过程自动化接口;Pailin, Cambodia 柬埔寨;pathogenicity island 病原性岛;parathyroid activity index 甲状旁腺活性指数;

PAI的双语例句

1、PAI-1 is no relation with DPN according to the evidence prove.

PAI—1水平的改变与DPN的致病无显著相关性.

2、In BLM group , PAI-1 was expressed in macrophages and II type epithelial cell.

PAI -1 在巨噬细胞和肺泡II型上皮细胞上表达.

3、It was Pai Chu En who guided us, who drove us on.

白求恩指导我们, 督促我们.

4、Conclusion Over expression of PAI 1 gene leads to mesangial ECM accumulation.

结论 首次建立了系膜细胞PAI1

的过度表达体系,证实细胞过度表达PAI1可以直接导致ECM的积聚.

5、The speaker , Pai Ching , was a fellow-student of Wu Chihsheng's.

他就叫做柏青,同吴芝生是同学.

6、Mr. Pai's Wu and I team up together and go out hunting.

白家五姨太和我是连档.

7、Also occas . half-pi . [perh . ad . Maori pai good.

[也许毛利语pai意为 ‘ 好 ’].

8、The level of PAI-1 was positively correlated with FN level and the area of fibrosis.

PAI-1分别与FN、 肾间质纤维化面积显著相关.

9、The crime situation has not improved since Pai Hsiao-yen's death.

自白晓燕命案后,犯罪状况一直未有改善.

10、Chang Su-su turned round to look and saw that it was Pai Ching.

张素素 急回头去看,原来是柏青.

11、To explore the clinical effects of percutaneous acetic acid injection (PAI) in chemoablation of adrenal neoplasm.

探讨经皮穿刺注射乙酸 (PAI) 治疗肾上腺肿瘤的临床效果.

12、However, adult kidney, Pai Niaoliang normal day in about 2000 ml.

但成人肾功能好, 正常人一天排尿量在2000毫升左右.

13、 Conclusion : vWF and PAI-1 plasmia levels were firmly associated with the short-term prognosis in ACS patients.

结论vWF,PAI -1 血浆水平分别与ACS患者近期预后相关.

14、 Chih-sheng, didn't Pai Ching say the procession would break up somewhere around there? "

芝生, 不是柏青说过北四川路散队? ”

15、 At that time, with drums, Shaw (Pai Hsiao), Jia playing together.

当时, 是用鼓、 箫 (排箫)、 笛在一起演奏的.

以上是简答网为您整理的PAI怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于PAI的用法、PAI的释

义、PAI的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/PAI>

